

CCOO sostiene que la reforma laboral “causa una sangría de desempleo” en Córdoba

El secretario de Organización de CCOO de Córdoba, Manuel Merino, ha calificado de “catastróficos” los datos del paro de marzo, que arrojan una nueva subida del desempleo en la provincia cordobesa de 2.647 personas

Redacción

Lunes 9 de abril de 2012 - 19:02



La reforma laboral del Gobierno ha causado, según el sindicato CCOO, “una sangría de desempleo en Córdoba en el mes de marzo”, en el que se registró una nueva subida del paro de 2.647 personas, un 2,90% de incremento respecto al mes anterior, “que nos coloca ya con 94.046 personas desempleadas en la provincia”, según CCOO.

El secretario de Organización de CCOO de Córdoba, Manuel Merino, ha señalado que “estos datos son catastróficos” para una provincia de poco más de 800.000 habitantes

que tiene a día de hoy 12.592 personas paradas más que hace un año, lo que viene a demostrar “la ineficacia de las reformas laborales llevadas a cabo por el anterior gobierno del PSOE y el por el actual del PP”.

Los datos no han sorprendido al sindicato, que esperaba un incremento del desempleo porque “ya tenía conocimiento de empresas que, aprovechando las facilidades para el despido que establece la nueva norma, han despedido a muchos trabajadores y trabajadoras, como es el caso de Corbaño o Pedragosa”.

Para CCOO, no sólo es preocupante el aumento del número de parados y paradas, sino también el descenso del número de contratos realizados el mes pasado y la tendencia a la baja registrada en el último año, “un argumento más contra una reforma injusta”, que como señala CCOO, está teniendo el efecto que ya pronosticó la central sindical, despido más fácil, menos empleo y sustitución de empleo estable por empleo precario.